

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# CdMx es líder en amenazas

## ENTRE 2022 Y 2023

Entre enero y septiembre de 2023, respecto al mismo periodo de 2019, este ilícito subió 48.5 por ciento

MANUEL COSME

**L**a Ciudad de México encabezó la lista de presuntos casos del delito de amenaza en el país durante los primeros nueve meses de 2023,

respecto al mismo periodo de 2022, de acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

El listado indicó que la capital del país registró de enero a septiembre 15 mil 213 averiguaciones emprendi-

das por la Fiscalía local por ese ilícito, mientras que el año pasado la cifra fue de 13 mil 936.

Agentes del Ministerio Público del país abrieron en los últimos nueve meses un total de 108 mil 111 carpetas de investiga-

ción, mientras que el año pasado la cifra fue 102 mil 804.

El segundo lugar de todo el país lo tiene Guanajuato este año con nueve mil 447 averiguaciones y Jalisco lleva hasta el momento el tercer sitio con siete mil 626; pero esta entidad tuvo la segunda posición con siete mil 927 el año pasado, mientras que la tercera lo ocupó Guanajuato con seis mil 428.

En lo que se refiere al Estado de México, el listado del Secretariado Ejecutivo, en los dos años consultados, está en ceros.

Las carpetas de investigación iniciadas en la Fiscalía

General de Justicia de la Ciudad de México por ese delito subieron un 48.5 por ciento entre enero y septiembre de este año, con relación con el mismo periodo de 2022.

En junio fue cuando más

carpetas de investigación por el delito de amenazas se abrieron en las agencias del Ministerio Público de la Ciudad de México con mil 908, con tres menos está el mes de marzo y enero fue el

mes con menos, solo mil 510.

El Sol de México publicó el 20 de julio de este año que los capitalinos son quienes tienden más a pelear con vecinos, autoridades y desconocidos, luego de que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía dio a conocer los resultados de la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, del Instituto Nacional de Estadística y Geografía.

La alcaldía Benito Juárez ocupó el tercer lugar a nivel nacional con el mayor porcentaje de población con conflictos, luego le siguen, aquí en la Ciudad de México, Cuajimalpa de Morelos, Magdalena Contreras y Coyoacán.



El ruido, la basura tirada o quemada por vecinos, problemas de estacionamientos, problemas relacionados con mascotas, chismes o malos entendidos, entre otras, son las principales causas de riñas entre personas a nivel nacional.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, reportó el 18 de agosto de este año que la cuarta parte de los homicidios locales se deben a riñas entre vecinos y familias y que tienen lugar en barrios, vecindarios y comunidades.

El mandatario recordó que a principios de 2023 un pleito familias en Santa Cruz Meyehualco, alcaldía de Iztapalapa, terminó a balazos y con muertos.

# 3

**MESES DE** prisión es la sanción mínima que puede alcanzar una persona que amenace a otra

ARCHIVO MOISÉS PABLO NAVA CUARTOSCURO



**El gobierno** estima que tres de cada 10 capitalinas tuvieron un conflicto



## Piden diputados panistas a Martí Batres que saque las manos de la ratificación de Ernestina Godoy

Pág. 3



**NO CABILDEAR A SU FAVOR**

# Exige PAN a Batres sacar las manos en ratificación de fiscal

**Ernestina Godoy sí es una fiscal carnal partidista con nula autonomía y sin credibilidad para atender los casos que son de importancia para las víctimas**

**PATRICIA CARRASCO**

**E**l Partido Acción Nacional en el Congreso de la Ciudad de México exigió a Martí Batres, jefe de Gobierno CDMX, sacar las manos del proceso de ratificación de Ernestina Godoy como fiscal "carnal", ya que dentro de sus funciones no está la de ser cabildero, sino manejarse con independencia pues se supone que la fiscalía "es autónoma" e independiente.

El diputado Ricardo Rubio Torres afirmó que Ernestina Godoy sí es una fiscal carnal partidista con nula autonomía y sin credibilidad para atender los casos que

son de importancia para las víctimas.

"Exigimos al jefe de Gobierno dejar de ser jefe de campaña rumbo a la ratificación y mejor se ocupe en reponer el desastre que dejó Claudia Sheinbaum Pardo en la Ciudad", resaltó.

Argumentó: "vamos a denunciar públicamente cuando detectemos alguna conducta dudosa o de amenaza hacia legisladores; no tienen los votos y no los tendrán porque la oposición apoya a las víctimas y no quiere cuatro años más de impunidad en esta Ciudad", advirtió el diputado Ricardo Rubio.



Como precedente, recordó, Morena y aliados no han podido hacer ninguna modificación a la Constitución de la Ciudad sin el apoyo de la oposición.

En su opinión, "Martí Batres, en lugar de andar tratando de imponer a una imponente figura de lo que representa lo peor del sistema de procuración de justicia a nivel mundial, debe trabajar en la seguridad, el desempleo y la salud de los ciudadanos".

El diputado panista resaltó que las balaceras en la Ciudad continúan, las agresiones a mujeres son una constante y las y los niños con cáncer siguen sin su tratamiento básico para enfrentar la enfermedad, gracias a la austeridad en los presupuestos públicos que administra Morena.

"Hay serios problemas y debilidades en los servicios urbanos, la falta de agua en Iztapalapa y grupos criminales que operan de manera impune en la Ciudad, pidiendo derecho de piso en todos lados y la autoridad se hace a un lado, empezando por Batres".

**MORENA y aliados no han podido hacer ninguna modificación a la Constitución de la Ciudad sin el apoyo de la oposición**



DAVID DEOLARTE



**Diputados panistas**  
exigen que la ratificación  
de Ernestina Godoy en la  
Fiscalía capitalina sea sin  
mano negra





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS